
 
「 挨 拶 」 

                                
校長  五十嵐 邦 春 

 
６月に入って、ようやく暖かな気候と晴れ間の多い日が続くようになりました。新

学期が始まって３か月が経ち、各学年が多くの行事を経験しながら、それぞれの良さ

を十分に発揮し、一人ひとりが確実に成長しています。 

 さて、１年生が入学し、全校生徒６０名でスタートした４月から、毎朝「おはよう

ございます」と、笑顔で元気な挨拶が響き渡り、清々しい気持ちで一日をスタートさ

せてくれます。なかには、丁寧に立ち止まってしっかりと一礼をしてくれる感心な生

徒もいます。生徒会三役の朝の挨拶運動や部活動指導を通して、挨拶をしっかりやろ

うと頑張っています。もちろん、先生方も率先垂範を心がけて取り組んでいます。 

 「おはようございます」の挨拶は、家庭でも学校でも職場でも、その日一日の最初

の出会いの挨拶です。たった一秒程度の挨拶が相手の心を温かくし、やさしい気持ち

にさせ、元気にさせてくれます。さらに、お互いが相手の目をみて笑顔で気持ちよく

挨拶をすることにより、気持ちが通じ合い、心を豊かにしてくれます。挨拶がきちん

とできる人は、「挨拶を頑張らなければ」と思って挨拶をしているわけでも、強制さ

れているわけでもありません。意識することもなく自然にしているものです。 

 挨拶は「する」だけではなく、相手の心に「届ける」ものです。大きな声で挨拶を

する場面、小さな声で挨拶する場面、声に出さずに会釈する場面など、場や状況によ

って挨拶の仕方は変わりますが、どんな挨拶でも、心に「届ける」ことが大切です。

相手の心に「響く」挨拶ができる心を持った生徒をめざしてほしいと思っています。 

 過日、開催された後志中体連大会（バドミントン・卓球・ソフトテニス・水泳）で

は、どの競技も最後まで諦めずに本気で戦う姿、マッチポイントを奪われても、絶対

に負けないという強い気持ちでボールを打ち返す姿、仲間のファインプレーに皆で拳

を突き上げて喜ぶ姿、ゴールまで必死になって泳ぐ姿。すべての競技で気持ちのこも

ったプレーが見られました。何より、大会中の挨拶やマナー等がしっかりできていた

ことをとても嬉しく思っています。 

勝つことができたチームや選手もいれば、１勝もできなかったチームや選手もいま

す。勝つという結果だけがゴールではなく、一人ひとりがどこまで頑張ったかが大事

だと思っています。勝ったときに味わう達成感、負けたときに感じる悔しさ、頑張っ

た人だけが味わえる喜びと悔しさは代えがたい経験です。この経験が人を大きく成長

させてくれます。今までの頑張りと仲間との絆を大切にし、新たなスタートを切って

くれることを願っています。 

これからは、部活動以外での「本気」の頑張りに期待しています。学習や友達との

関わり、礼儀やマナー、挨拶など、さらに成長する姿を楽しみにしています。 

２９日（土）には、野球と陸上の後志中体連大会が行われます。自分と仲間を信じ

て全力で戦ってきてください。また、全道大会出場を決めた、卓球部とソフトテニス

の選手は、さらに技術と心を磨き、全道大会での活躍を期待しています。 



 

日 程  ７月２２日（月）10:00～14:30 

会 場  寿都中学校相談室 

 
 

 

 ６月１２日（水）、１３日（木）に１学期の学習の成果、

定着度を試す期末テストが行われました。教科は、国語、

社会、数学、理科、英語、音楽、保健体育、技術家庭の８

教科です。テストの２週間前からテストに向けた計画を各

自が立て、取組を始めましたが、その成果はどうだったで

しょうか。テストは「○○点だった」で終わっては意味が

ありません。その時点で「何を理解していて何を理解して

いないのか」「何ができて何ができないのか」を知って、今

後に活かすために行うものです。テストが終わってからが

大切です。今回のテストの結果を受けて、これからどう学

習に対して向き合っていくのか、取り組んでいくのか、ご

家庭でもぜひお子さんと話してみてください。 

各自のテストの結果についてはすでに各ご家庭に配布

しておりますので、ご確認願います。 

 

 

 

６月２５日（火）１８：３０から今年度１回目の三役会

議、１９：００から理事会を開催しました。理事会では、

各部会ごとに分かれて、今年度の部会長、副部会長、活動

計画を話し合い、決定しました。理事会で決まった内容を

お伝えします。各部の活動へのご協力をお願いします。 

【文化部】部長：〇〇 〇さん 副部長：〇〇 〇さん 

 活動内容：寿都の食材を使った時短でおいしい料理教室 

      １０月３日（木）１８：３０～（予定） 

【生活環境部】部長：〇〇〇〇さん 副部長：〇〇〇〇〇さん 

活動内容：サッカーゴールのネット（日よけ）はずし 

     ９月１３日（金）１７：３０～（予定） 

     ※雨天時は９月２０日（金）１７：３０～に延期 

【広報部】部長：〇〇〇〇さん 副部長：〇〇 〇さん 

 活動内容：広報誌「しおぎり」の発行（年１回） 

      ３月１４日（金）発行（予定） 

【研修部】部長：〇〇 〇さん 副部長：〇〇〇〇さん 

活動内容：後Ｐ連研究大会への参加・呼びかけ（9/8 日） 

     町Ｐ連講演会への参加・呼びかけ（日程未定） 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 ６月１４日（金）には水泳、１９日（水）、２０日（木）

には卓球、バドミントン、ソフトテニスの中体連大会が開

催され、本校からも多くの生徒が出場しました。卓球部は

男女ともに団体戦で優勝し、見事全道大会への出場権を獲

得しました。個人戦でも３名の選手がベスト８に入り、全

道大会への出場を決めています。また、ソフトテニスでも

個人戦で準優勝の〇〇・〇〇ペアが全道大会出場を決めま

した。各種目の主な結果を紹介します。 
＜水泳＞ 
 ◆女子５０ｍ自由形  〇〇 ２位 
 ◆女子１００ｍ背泳ぎ 〇〇 ２位 
＜卓球＞ 
 ◆女子団体 優勝【全道大会出場】 
 ◆男子団体 優勝【全道大会出場】 
 ◆女子個人 〇〇 ４位【全道大会出場】 
 ◆男子個人 〇〇 ５位【全道大会出場】 
       〇〇 ６位【全道大会出場】 
＜バドミントン＞ 
 ◆女子団体 準優勝 
 ◆女子ダブルス 〇〇・〇〇ペア ３位 
＜ソフトテニス＞ 
 ◆女子団体 準優勝 
 ◆女子個人 〇〇・〇〇ペア 準優勝【全道大会出場】 
 どの試合も、どの大会も白熱し、観ている人を熱くする

３日間となりました。大会に出場した皆さん、お疲れ様で

した。 
 全道大会へ出場する皆さん、全道大会でも自分をしっか

りと出して頑張ってきてください。大会当日まで気を緩め

ることなく、心技体のさらなる向上を目指し、日々努力を

続けてほしいと思います。この大会に出場した誰もが目指

していた全道大会への出場です。その夢が叶わなかった後

志の仲間たちの想いもしっかりと胸に刻んで、寿都中学校

はもちろん、後志の代表としての自覚と誇りをもって大会

に臨んでほしいと願います。健闘を祈っています。 
惜しくも敗退し、この大会を最後に２年３か月の部活動

を終えた皆さん、お疲れ様でした。様々な想いが頭をよぎ

ったことと思います。この活動を通して、技術的にはもち

ろん、人間的にも大きく成長した自分がいるはずです。最

後までやり通した自分に自信と誇りを持って、さらなる自

分の向上を目指し、毎日を送ってほしいと願います。また、

今日まで関わってくれた全ての人、ものへ感謝することも

忘れないでください。次の新たな目標に向かって頑張る皆

さんを心から応援しています。健闘を祈っています。 
  



６月１３日（木）の壮行会。各部の意気込みの発表。そして、器楽部

と応援団からのエールが…。 

６月２５日（火）、

各部会協議のようす

です。 

今後、各部からの

呼びかけにご協力を

お願いします!! 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
「水泳大会」          「卓球大会」  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

「バドミントン大会」 
 
                         
 
 
 
 
 
 
 

【野球部】      【ソフトテニス】     【応援団・器楽部からのエール】 
 
 
 
 
 

【バドミントン部】   【水泳】 【陸上】        【卓球部】 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 「初めての演奏会」                    「部会協議のようす」 

 
寿都中学校での様々な取組や 

生徒の様子を紹介していきます。 

中体連大会 ６月１４日（金）、１９日（水）、２０日（木）に開催された後志中体連大

会。熱～い３日間でした。出場した皆さん、お疲れ様でした。 

壮行会 

演奏会 
 ６月１６日（日）、 

浄恩学園祭での演奏。 

ＰＴＡ理事


